
「北今市だより」第1号を平成24年5月(2012年)に創刊してから今回の第60号発行でちょうど10年
となりました。住民の皆さまのこれまでのご愛読に感謝申し上げます。
「北今市だより」発刊のきっかけは11年前の東日本大震災にあります。大津波で大きな被害が発
生し、多数の尊い人命が失われましたが、その中で、大きな被害にも拘らず多くの人命が助かっ
た地域がありました。その地域では日頃から人と人とのつながりがあり、災害が発生した時もお
互いに助け合って避難しました。そして、北今市自治会役員会でも“自治会活動についてもっと
発信しては” との意見がありました。
このようなことを受けて、自治会は同じ地域に住む人々に自治会活動や北今市のことについて

知っていただき、情報を共有することを通して“地域における人と人とのつながり”や“地域の
まとまり”に少しでも役立てればとの思いで「北今市だより」を創刊しました。第30号までは文
章だけの紙面でしたが、第31号からは紙面を現在のスタイルに一新するとともに、平成から改元
した令和元年(2019年)12月には北今市だより特別号『北今市を知る』を発刊し、自分たちが暮ら
す北今市地域のことについても知っていただきました。また、｢北今市だより｣ は奈良県内の自治
会対象の“なら自治会ニュースコンクール”で優秀賞および奨励賞をいただきました。
これからも“まとまりのある元気な北今市”につながる「北今市だより」を発行していきたい

と考えています。皆さまのご愛読をお願いいたします。

「北今市だより」創刊10年を迎えて 北今市自治会

北今市自治会
☆ 4月26日、5月24日(いずれも火曜日、午前10時～11時)「ストレッチ体操」(北今市公民館) 事前申し

込みは不要で、初めての方も大歓迎です。
☆ 4月17日(日) 午後1時「令和4年自治会定期総会、第1回 班長・副班長会議」(北今市公民館) 自治会

の活動計画や予算を決める大切な定期総会です。新しく選ばれる班長、副班長はご出席をお願いしま
す。

☆ 4月24日(日) 午前8時～「桜の消毒(1回目)｣ スガル川沿いや児童公園周辺にお住いの皆さま、ご理解
とご協力をお願いします。

☆ 5月8日(日) 午前8時～「春季美化清掃｣ 班長・副班長のご指示に従い、事故や怪我のないよう十分注
意し、無理をしないで清掃作業をおこなってください(作業軍手配布)。自分たちが住む地域をきれい
にするために、ご協力をよろしくお願いします。

北今市自警団
☆自警団員を募集しています 地域の安全・安心につながる自警団の活動にご協力いただける人(20～30

歳代の男性)を求めています。お問い合わせは吉村団長(☎ 79-5123)までお願いします。

北今市児童見守り会
☆見守りボランティア募集中 住民の皆さまのご協力で下校時の地域の子どもたちを見守る活動にご参

加お願いします。1ヶ月余で1回程度、午後3時ごろから1時間余の活動です。お問い合わせは上田会長
(☎ 76-5568)までご連絡ください。

北今市地域福祉推進委員会
☆ 1月22日と2～3月の「北今市 あったか いきいきサロン」はコロナ感染拡大で中止しました。
☆ 3月5日、令和4年総会の準備会合を開きました。
☆ 3月26日(土) 午後1時30分「令和4年総会」(北今市公民館) ボランティアの皆さまはご出席をお願い

します。
☆ 4月9日、4月23日、5月14日、5月28日 (いずれも土曜日、午後1時30分～3時)「北今市 あったか いき

いきサロン」(北今市公民館) ご家族やお友達を誘って、お越し下さい。楽しい時間を一緒に過ごし
ましょう♪

北今市ゑびす会
☆ 4月5日(火)、5月6日(金)「リサイクル資源回収日｣ いつもご協力ありがとうございます。指定の収集

場所にお出しください。よろしくお願いします。
☆新会員(60歳以上の男女)を募集しています 入会して皆さんと一緒に楽しみませんか？ 入会ご希望の

方は近くの会員までご連絡ください。

新型コロナウイルス感染状況次第で予定が中止や変更になる場合があります。ご理解
とご協力をお願いします。会議、行事などに出席・参加の皆さまは必ずマスク着用をお
願いします。
感染予防のため、日々の生活では 密を避ける、手洗い、消毒、うがい、換気、マス

ク着用、体調管理 を心掛けてください。

人口２，６１１ (+１８) 人 １，１１４ (+５) 世帯 (１月末 現在) 
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総務広報ほっと一息 お知らせ

自治会にとって4月は大切な定期総会が予定されています。コロナ禍でここ2年連続の中止
となっていますが、今年こそは開催できることを願い、今、役員で定期総会の準備をしてい
ます。
また、｢北今市だより」は創刊から10年を迎えることが出来ました。この10年間は長いよう
であっという間でした。編集スタッフの充実もあり、スタート時に比べて「北今市だより」
も成長出来たのではと思います。これからも編集スタッフ一同、より良い紙面づくりに取り
組んでいきます。

編集後記

｢北今市だより｣ はパソコン・スマートフォンからも見ることができます｡
URLの入力またはQRコードからアクセスしてください！

https://www.kitaimaichi.com/kitaimaichidayori/

北今市の小学生は部団ごとに決められた通学路を通って
登下校しています。通学路と判るように道路に緑色のベル
ト状の線が塗装されており、北今市には一・二・五丁目と
七丁目にあります。このグリーンベルト塗装の剥離が著し
いことから、自治会が要望をして香芝市に再塗装していた
だきました。グリーンベルトの再塗装で通学路がはっきり
したことは交通事故発生の防止につながります。
登下校中の子どもたちの列に自動車が突っ込む事故が毎

年のように起きています。自動車を運転するときは安全運
転に十分心掛け、子どもたちが登下校中の通学路ではス
ピードを落とし、より慎重な運転をお願いします。

通学路のグリーンベルトが再塗装されました



現在の様子(令和4年)

自治会では ｢北今市の宝物｣ の写真を募集しています｡ お持ちの方は下記のメールアドレス
までお送りください｡ 北今市自治会総務広報：kitaimaichi@gmail.com

北 市今 を残そう！写真の館

北 今 市 の 宝 物

こどもペンリレー

～ 二丁目 そのだくん 3年生 ～～ 六丁目 しょうまくん 1歳 ～

〇好きな食べ物は？

りんご

〇今、欲しいものは？

おかし

○何をしたら怒られる？

携帯をさわる事

☆自己紹介☆

5月5日に生まれた、やん

ちゃな男の子です。北今

市の皆さん宜しくお願い

します。

○好きな食べ物は？

寿司

〇今、欲しいものは？

「地下鉄のサバイバル」の本

〇将来の夢は？

寿司職人

☆自己紹介☆

8月に逢坂から北今市に引っ越し

てきました。よろしくお願いします。

近所の人と沢山喋ったり遊んだり

したいです。コロナが落ち着いたら

家族で旅行にも行きたいです。

☆1月、2月のストレッチ体操はコロナ禍のため中止しました。
☆五丁目にある下田学童保育所近くの奈良西幹線道路の一部再舗装(1月)および戎神社北側の急傾

斜地点検(3月)をしていただきました(いずれも県高田土木事務所)。
☆奈良西幹線道路街路樹の整枝作業をしていただきました(香芝市、1月)。
☆令和3年度下期自治会費の徴収・集計をおこないました。納入いただいた住民の皆さま、そして、

お世話いただいた班長・副班長、町内会長の皆さま、ありがとうございました(3月5日)。
☆蕾膨らみ、春を待つスガル川の桜並木に提灯を付けました。もうすぐ、スガル川の美しい桜が

開花します(総務広報委員会、3月13日)。
☆三役･委員長会議(2月12日､3月20日) 、評議員会(2月19日､3月20日)および会計監査委員会(3月

20日)を開催し、令和4年自治会定期総会への準備をしました。

その他の自治会活動

平成24年(2012年)3月、中和幹線道路(西真美～穴虫区間)の開通に合わせて北今市を南北に横断
する奈良西幹線が開通してから10年が経ちました。この道路開通は消防、救急、警察など緊急車
両の現場到着時間の短縮や自動車による移動の利便性向上に貢献していますが、反面、自動車に
よる交通事故発生などの問題もあります。また、この道路開通には自宅の立ち退きなど、多くの
人のご協力があったことも忘れてはなりません。
住民の安全の観点から、自治会はこの道路の開通前も含めこれまでに信号機や横断歩道の設置、

騒音対策などの意見や要望(書)を機会あるごとに奈良県、香芝市、香芝警察署へ申し入れ、それ
らの改善をお願いしてきました。開通後、交通事故発生数は多くありましたが、ここ数年は交通
量増加にも拘らず減少してきています。自治会はこれからも住民の安全を第一に取り組んでいき
ます。住民の皆さまは毎日の生活の中でこの道路を横断しますが、左右から来る自動車に十分注
意し、安全を確認してから横断してください。

奈良西幹線道路開通から10年になりました

一丁目にあるスガル川に架かる橋より少し下流にある堤防の一
部が10年ほど前から少しずつ浸食されたため、数年前、自治会の
要望を受けて香芝市が鉄板を打ち込む応急処置をしましたが、昨
年、その鉄板も大雨などによる更なる浸食で崩れてしまいました。
スガル川堤防の一部は道路として人や車の往来があり、水害の

心配以外に通行の安全性からも自治会はスガル川の改修について
以前より香芝市を通じて県高田土木事務所へお願いをしてきまし
た。今回、その護岸工事がこの3月から始まりました。6月末まで
には一期工事が終わり、来年度には残りの部分の工事が予定され
ています。工事中は通行に不便をお掛けしますが、ご理解とご協
力をお願いします。

一丁目スガル川の護岸工事始まる

工事前のスガル川

災害への備えは大丈夫でしょうか？ あの東日本大震災から11年とな
りました。その後も、毎年のように日本のどこかで大きな災害が発生
しています。幸い、私たちが住む地域では大きな災害が発生しておら
ず、災害への備えをやや忘れがちになる傾向があります。災害が起き
た時の一次避難方法や非常持ち出し袋の準備などをご家族で話し合い、
日頃からいざという時の災害への備えをお願いします。自治会は災害
に備えて用品の購入や保存食・保存水の定期的な備蓄を3年前からおこ
なっています。今年度も保存食・保存水を備蓄し、この3年間でパン缶
詰576食と保存水(500ml)720本を備蓄しています。これからも地域の防
災・減災につながる活動を進めていきます。

災害に備えて準備を 北今市自治会

北今市３丁目西交差点南側工事の様子(平成19年)

提供：香芝市


